

## Vorankündigung zum Neujahrsempfang 2015

### Vorankündigung zum Neujahrsempfang 2015

Der Ortsrat und die Arbeitsgemeinschaft der Mimbacher Vereine laden schon heute alle Mimbacher Bürgerinnen und Bürger zum traditionellen Neujahrsempfang am Sonntag, den 11. Januar 2015 in den großen Saal des Matthias-Claudius-Heimes ein. Ab 11:00 Uhr wollen wir zusammen mit Ihnen aufs neue Jahr anstoßen. Während dieser Veranstaltung möchten wir neben einem Rahmenprogramm auch wieder Bürgerinnen und Bürger ehren, die sich im abgelaufenen Jahr durch besondere Leistungen oder Verdienste hervorgetan haben. Auch werden wir an diesem Termin wieder einigen Bürgern das Laabrecht verleihen. ähere Informationen hierzu werden in der ersten Ausgabe 2015 der "Blieskasteler Nachrichten" am 09. Januar des neuen Jahres bekanntgegeben. Wir freuen uns schon heute, Sie hierzu begrüßen zu dürfen und bitten Sie, sich diesen Termin bereits heute vorzumerken. Auf Ihr hoffentlich zahlreiches Kommen freuen sich der Ortsrat und die Mimbacher Vereine. Insbesondere Neubürger, aber auch all diejenigen die sich mit unserem Ort oder unseren Vereinen verbunden fühlen, sind an diesem Tag herzlich in unserer Mitte willkommen.

Ihr Ortsvorsteher  
Gerd Weinland

Gerd Weinland - Winterbergstrasse 2a - 66440 Blieskastel &ndash; Mimbach - Tel.: 0 68 42 / 53 64 84

(gw)